



Wohnungsbau | 26.10.2018 | Nr. 355/18

## **Peter Lehnert: Neue Impulse für den Wohnungsbau**

Peter Lehnert, wohnungsbaupolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (26.10.2018) zur 132. Bauministerkonferenz der Bundesländer, die diesmal in Kiel stattfand:

„Wir begrüßen, dass mit der Übernahme des Vorsitzes durch Bauminister Hans-Joachim Grote jemand dem Thema Wohnungsbau eine neue Dynamik verleiht, der zuvor als langjähriger Bürgermeister der Stadt Norderstedt umfangreich Erfahrungen auf diesem Gebiet gesammelt hat. Nun wird er neue Impulse setzen. Dazu zählen Bürokratieabbau und bessere Rahmenbedingungen für den sozialen Wohnungsbau.“